



EL AYUNTAMIENTO

informa

Empapados de rabia y dolor nos concentramos en la plaza del Ayuntamiento para manifestar nuestra repulsa y condena contra los atentados de Atocha y sentimos al lado de los familiares de las víctimas, somos conscientes de que la sociedad en que vivimos es frágil, muy frágil, cualquiera nos la puede hacer añicos. Todos debemos estar preparados para alimentar la vida, no para destruirla, en cualquier campo de nuestra existencia.

Esta corporación está muy ilusionada porque nuestro trabajo está dando sus frutos, hay que dedicarle muchas horas, ser enérgicos, tener ilusión, recorrer despachos, llamadas telefónicas y hacerse conocer por

todas las personas que interesan. Que ninguna subvención se quede en las mesas de las delegaciones (después del trabajo que lleva todo el papeleo), no hemos dejado pasar ninguna, todas están en sus respectivos lugares.

Las personas responsables de las distintas delegaciones se van pasando por nuestro pueblo. En Febrero nos visitó el Presidente de la Diputación, don Juan Carlos Moratilla. Se llevó una buena impresión de nuestra villa, está dispuesto a venir tantas veces como se lo solicitemos.

Van llegando aprobadas las subvenciones. De deportes nos construirán una pista polideportiva; irá al lado de la báscula en la carretera de Clares. La constructora responsable de su ejecución se ha comprometido a realizar la obra a primeros de Junio. Cuando recibáis esta revista probablemente ya estará terminada. De educación se harán los aseos nuevos del colegio que parecen tercermundistas. De servicios sociales mil doscientos euros

para distintas actividades.

Se arreglará la casa tutelada, y nos han mandado el dinero para su mantenimiento.

En Turmiel, una subvención de ocho mil euros. En Barbacil, seis mil euros.

De plan de empleo nos conceden dos trabajadores durante tres meses para parques, calles y jardines.

Del fondo regional de cooperación local, trece mil cien euros para acondicionar la primera planta del Ayuntamiento. Se va a arreglar el tejado de la Casa Consistorial.

Tenemos dorador nuevo, nos han dado para dicho aparato dos mil ochocientos euros.

Esto está viniendo de las subvenciones, todavía quedan algunas, esperemos

que haya suerte y siga la buena racha.

Tenemos buenas perspectivas de que nos concedan un puesto de trabajo a tiempo parcial para tener abierta la biblioteca y mejorarla tanto de libros como de informática. De momento empezaremos con una exposición de pintura que trae una galería de arte muy prestigiosa de Madrid, la cual dará buena imagen a nuestro pueblo y nos veremos reflejados en bastantes medios de comunicación. Estará expuesta durante el mes de junio en el Centro Social.

Se han podado los árboles de la plaza del mercado (gracias a los vecinos, pues lo han realizado ellos).

Los bancos que nos habían concedido, junto con una farola que estaba en el almacén del Ayuntamiento, los hemos colocado en la Alameda, en la plaza de la "fuente del pez", esperamos que sea de vuestro agrado.

En Clares se van a poner otros tres puntos de luz y colocar dos bancos.

